

galets tachés de sang on peut entendre les tendres murmures des astres.

L'équinoxe absolu.

Lorsque l'on tourne le dos à cette plaine on aperçoit de vastes incendies. Les craquements et les cris se perdent et l'annonce solitaire d'un clairon anime ces arbres morts.

Aux quatre points cardinaux la nuit se lève et tous les grands animaux s'endorment douloureusement. Les routes et les maisons s'éclairent. C'est un grand paysage qui disparaît.

Les plus humbles regards des enfants maltraités donnent à ces jeux une langueur repoussante. Les plus petits se sauvent et chaque souci devient un espoir sans bornes. Vieillesse des maladies inventées pouvez-vous lutter sans cesse? Quatre des plus héroïques sentiments et toute la troupe des désirs repoussés pâlisent et perdent un sang épais. Courage auxiliaire des troupeaux empestés, union des lamentations montagnardes, torrents des malédictions salutaires. C'était une perpétuelle succession, la circulation saccadée des aurores et le circuit sensationnel des lentes rougeurs.

Dans un verre plein d'un liquide grenat un intense bouillonnement créait des fusées blanches qui retombaient en rideaux brumeux. Les hommes aux yeux éteints s'approchaient et lisaient leur destin dans les vitres dépolies des habitations économiques. Ils voyaient les mains potelées des marchandes de sensations habituelles et toujours au même endroit les animaux abrutis et dévoués.

Et cette ardeur lourde qui vers deux heures de l'après-midi passe près des ponts normaux, s'appuyait lentement sur les parapets. Les nuages sentimentaux accouraient. C'était l'heure exacte et prévue.